

TRAIT D'UNION

SAINT-VINCENT DE L'HERMITAGE

N° 304 - décembre 2021

Suite au Congrès Mission, un groupe de paroissiens avec le P. Benjamin ont souhaité lancer une initiative originale pour la paroisse pendant ce temps de l'Avent. Pas besoin de compétences sportives particulières, ces marches sont surtout un moyen pour nous rencontrer, échanger et réfléchir ensemble à quel Noël nous souhaitons vivre.



LES RANDOS DE L' AVENT
Chausse tes baskets pour se rencontrer !
POUR CHRÉTIENS CONVAINCUS OU NON

LA RANDO À DEUX
SAMEDI 27 NOVEMBRE de 15H30 à 17H30 (garderie pour enfants),
départ de la Roche de Glun (église)

**LA RANDO MÉDITATIVE
AVEC LAUDATO SI'**
SAMEDI 4 DÉCEMBRE de 15H30 à 17H30,
départ de Beaumont-Montaux (église)

LA RANDO « DES PAPAS »
LUNDI 13 DÉCEMBRE de 19H30 à 22H00,
départ de Crozes Hermitage (église)

LA RANDO VISITE
MERCREDI 15 DÉCEMBRE de 14H30 à 16H30,
départ de Mercuroil (Espace Eden)

Paroisse Saint-Vincent de l'Hermitage
Pour toute information complémentaire : contact@svhermitage.catholique.fr - 09 54 70 43 55

L'Avent : notre Rédemption approche. Et en temps de crise ?

Un lieu commun qui mérite d'être redit : Noël est le temps de la Rédemption et l'Avent nous dit que ce temps est proche et nous invite à nous y préparer. La rédemption désigne, primitivement, le fait de payer une rançon pour éviter ou pour mettre fin à une sanction, à une punition, à une captivité. Elle peut aussi désigner, plus largement, toutes les actions que l'on pose pour réparer une fragilité qui, sans ces actions, s'aggraverait et conduirait à coup sûr à la perte totale et définitive d'un individu ou d'un groupe. Sur fond de ces généralités, on peut mieux comprendre les premières phrases de l'évangile qui nous introduit à ce temps : « Il y aura des signes dans le soleil, la lune et les étoiles. Sur terre, les nations seront affolées et désemparées par le fracas de la mer et des flots. Les hommes mourront de peur dans l'attente de ce qui doit arriver au monde, car les puissances des cieux seront ébranlées. » (Lc 21, 25-25). Il y a bien péril en la demeure-monde : un péril extrême, puisque non seulement il menace tous les hommes, mais ceux-ci, désemparés, pétrifiés par la peur, sont impuissants, ils ne peuvent rien faire : ces versets décrivent une ambiance de fin du monde. A lire ces lignes de l'évangile de Luc, on a l'impression que l'histoire se répète : depuis que le Christ a prononcé ces paroles, l'humanité a eu la « certitude », à plusieurs reprises, que la fin était proche : les guerres dévastatrices, les révolutions sanglantes, les épidémies... toutes choses qui ont nourri des prédictions apocalyptiques les unes aussi ter-

Consignes particulières pour le lundi 13 décembre : un buffet dînatoire est offert à votre arrivée (salle municipale de Crozes) ; prévoir une lampe frontale.

Au sommaire

Une crèche familiale	p. 2	A venir	p. 6
Nouveau Missel Romain	p. 3	Agenda	p. 8

SPIRITUALITÉ

rifiantes que les autres, venant ainsi rajouter à la peur généralisée et, donc, à la fragilité. En nous en tenant au texte de Luc, trois erreurs (oublis ?) sont à l'origine de ce règne de la terreur contre lequel la Rédemption intervient :

1) L'oubli des paroles de Jésus, dans le même chapitre de l'évangile de Luc, dans un passage antérieur : « Quand vous entendrez parler de guerres et de désordres, ne soyez pas terrifiés : il faut que cela arrive d'abord, mais ce ne sera pas encore la fin... On se dressera nation contre nation, royaume contre royaume, il y aura de grands tremblements de terre et, en divers lieux, des famines et des épidémies ; des phénomènes effrayants et de grands signes venus du ciel. » (Lc 21, 9-11) Dans le même passage, Jésus met en garde contre les faux prophètes et les faux messagers : prudence et discernement donc (Lc 21, 8).

2) Ainsi, non seulement ces événements ne doivent pas nous terrifier quand ils arrivent, mais quand qu'ils arrivent, ils doivent provoquer quelque chose en nous ; et c'est ce quelque chose qui nous est dit dans le passage de l'évangile de Luc que nous lisons le premier dimanche de l'Avent : « Quand ces événements commenceront, redressez-vous et relevez la tête, car votre rédemption approche. » (Lc 21, 28). Or malheureusement, quand ces événements arrivent, le monde, - au sens de Saint Jean -, le monde, qui même en des temps relativement plus sereins, vit déjà dans un certain oubli de Dieu, refuse de se redresser (se corriger, s'ajuster, retrouver la bonne trajectoire, se tenir et marcher droitement, en suivant des repères sûrs) ; le monde refuse de relever la tête, de chercher en lui certes (et c'est légitime), mais aussi en dehors de lui et au-delà - même si Dieu est plus au-dedans de nous que nous-mêmes - une source d'inspiration (une sagesse) qui lui permette de faire face : plus que résister, mais de voir le Fils de l'homme qui vient dans la nuée, avec puissance et grande gloire (Lc 21, 27). Le refus de Dieu s'appelle l'immanence anthropocentrique qui est le fait de croire que l'homme peut, en lui et par lui tout seul, s'en sortir. Et de l'homme, de l'être humain (nom commun), on passe bientôt à l'individu (Pierre, Paul, Jean...) qui bientôt s'enferme sur lui, dans ce qui le sépare, dans des gestes de distanciation non pas simplement prudentiels (et il en faut) mais fondamentaux et radicaux : cela est à

craindre, mais cela n'est pas irréversible, tant s'en faut.

3) Et pour que cela qui est à craindre, n'arrive pas, Jésus a cette exhortation : « Tenez-vous sur vos gardes, de crainte que votre cœur ne s'alourdisse dans les beuveries, l'ivresse et les soucis de la vie, et que ce jour-là ne tombe sur vous à l'improviste comme un filet ; il s'abattra, en effet, sur tous les habitants de la terre entière. Restez éveillés et priez en tout temps : ainsi vous aurez la force d'échapper à tout ce qui doit arriver, et de vous tenir debout devant le Fils de l'homme. » (Lc 21, 34-36) : pour nous redresser et relever la tête, nous dit Jésus, nous devons être vigilants de manière à ne pas se laisser enivrer par le monde (ses soucis, ses angoisses, ses peines mais aussi ses plaisirs, ses joies, ses ambitions, ses conquêtes, ses belles réussites...). Et, en redressant en effet la tête pour voir le Fils de l'homme arrivé dans la nuée, nous nous voyons tels que Dieu nous a créés et tel qu'il veut nous restaurer, en nous rachetant du péché et de nos fragilités : voilà le sens de la Rédemption qui approche ! En chaque personne individuelle en effet le Fils de l'homme se reconnaît : l'oublier, serait faire de l'Église un entresoi entre de « purs » (ou pire, de prétendus purs dont l'hypocrisie n'a d'égal que les drames qu'elle génère et qu'elle couvre) ; exactement ce que l'Église n'est pas : que Noël qui approche nous aide à nous ouvrir davantage à la vie de Dieu et à être dans le monde le levain qu'une femme (une femme !) a enfoui dans trois mesures de farine qui fait lever toute la pâte !

Bonne lecture et bon Noël à tous !

P. VALÉRY MESSI

(Lire l'évangile de Luc, ch 21, 25-28 et 34-36)

Organisation de la collecte de Noël

Pour la collecte des restos du cœur, des personnes volontaires déposeront le 24 décembre au matin des cartons dans chaque église où une messe sera célébrée du 24 au 26 décembre, soit Larnage, Chanos-Curson, Tain-l'Hermitage, La-Roche-de-Glun et Gervans. Le mardi martin, les cartons seront portés soit à la cure, soit au local des restos parc du Ceyla à Tain de 9h30 à 11h. La collecte portera uniquement sur des denrées alimentaires (adulte et nourrissons) et des produits d'hygiène. 150 familles ont besoin de notre aide.

NOUVELLE LITURGIE

Quoi de neuf au sein de la nouvelle traduction du Missel Romain ?

Des petits changements, mais riches de sens, dans notre liturgie dominicale à partir du premier dimanche de l'Avent, premier jour de notre nouvelle année liturgique. Nous poursuivrons le détail de ces changements dans nos prochains numéros.

Le prêtre salue le peuple en utilisant cette nouvelle formule :

Que la grâce et la paix de Dieu notre Père et du Seigneur Jésus le Christ soient toujours avec vous.

R/ Et avec votre esprit

Cette nouvelle formule met en valeur en début de célébration la présence du Seigneur qui est source de paix et de grâce.

En faisant résonner cette invitation, nous sommes un peuple convoqué tenu les uns et les autres dans l'amour du Père et du Fils.



Il y a des changements dans le « Je confesse à Dieu » :

Je confesse à Dieu Tout puissant, je reconnais devant vous, frères et sœurs, que j'ai péché en pensée, en parole, par action et par omission.

On se frappe la poitrine en disant :

Oui j'ai vraiment péché.

C'est pourquoi je supplie la bienheureuse Vierge Marie, les anges et tous les saints,

et vous aussi frères et sœurs de prier pour moi le Seigneur notre Dieu.

Cette nouvelle traduction met en valeur le soutien des frères et sœurs demandé pour fournir la conversion du cœur.



Il y a une nouvelle formule pour l'anamnèse (faire mémoire).

Qu'il soit loué le mystère de la foi :

R/ Sauveur du monde, sauve-nous ! Par ta croix et ta résurrection, tu nous as libérés.

Il y a une action de grâce à penser que le Christ s'est offert pour nous dans le Pain et le Vin mais aussi dans sa Passion et sa Résurrection.



Le diacre ou le prêtre tourné vers l'assemblée dit à la fin de la célébration :

Allez en paix, glorifiez le Seigneur par votre vie

Cela fait écho au fait que toute notre vie soit Eucharistie.

Autre formule :

Allez porter l'Évangile du Seigneur.

La Parole de Dieu n'est pas juste un texte écrit mais un message à vivre, à témoigner par toute notre existence.

P. BENJAMIN LATOUCHE

La Toussaint au cimetière de Beaumont-Monteux



Le jour de la TOUSSAINT, à 15 heures, a eu lieu au cimetière de Beaumont-Monteux, une célébration pour tous les défunts, préparée par Jacques VOLLE, laïc consacré et l'équipe de funérailles. Chants – lecture de l'épître de St Paul aux Thésaloniciens - Psaume : Des profondeurs je crie vers Toi – et l'évangile de St Jean : « dans la maison du Père ».

Le commentaire nous a invités « à l'Espérance, après un moment de silence en souvenir et en mémoire des défunts » et le chant : Lumière des Hommes nous marchons vers Toi, puis a eu lieu la bénédiction des tombes. Une vingtaine de personnes étaient présentes. "Christ est ressuscité, Christ est Vivant" ALLÉLUIA «

LUCETTE DOYON

Ecole Saint-Joseph : Célébration de rentrée

Devant cette nouvelle année - compter sur le Seigneur – avoir confiance en Lui.

Jeudi 14 octobre les élèves de l'école étaient rassemblés dans l'église pour participer à la Célébration de rentrée 2021 : Devant cette nouvelle année – Compter sur le Seigneur – Avoir confiance en lui. Ils ont été accueillis par le nouveau curé de la paroisse de St-Vincent : le Père Benjamin Latouche. Les enfants viennent déposer leurs cartables devant l'autel. Dans son mot d'accueil l'enseignante dit : pour la première fois de la nouvelle année nous nous retrouvons ensemble pour prier. Cette nouvelle année sera pleine de belles rencontres, de joies partagées, mais aussi de difficultés dans notre travail ou dans nos amitiés, de peur de ne pas être



à la hauteur, de se replier, mais aujourd'hui c'est Jésus qui nous invite, nous pouvons vraiment lui faire confiance ; alors nous décidons de prendre la main qu'il nous tend pour avancer sans crainte avec Lui sur le chemin de cette nouvelle année. Benjamin lit un passage de l'évangile de Marc (4,35-41), La tempête apaisée.

Les enfants rappellent ce qu'ils ont vécu et échangé à l'école, ensuite ils viennent lire et déposer sur

le cartable leurs mots évoqués lors de la préparation.

Le père Benjamin bénit les cartables et la prière est dite ensemble : « Seigneur voici mon cartable, plein de leçons nouvelles et de cahiers de devoirs, je te l'offre avec tous mes espoirs, Seigneur voici mon cartable rempli de mes 10 heures, de jeux pour les récréés, rempli de mes trésors, rempli de mes secrets que Toi seul connais. Seigneur voici mon cartable, j'y ai glissé des choses invisibles : mes joies, mes chagrins, mes peurs et tous les désirs de mon cœur. Seigneur voici mon cartable gonflé des projets de vie, je te l'offre, je te prie : Bénis-moi, aide-moi à grandir, à marcher vers l'avenir, le cœur confiant, le cœur chantant, car je le crois, Tu es présent. »

LUCETTE DOYON

La réunion des relais

Samedi 13 novembre, les relais de la paroisse se sont réunis pour échanger sur leur rôle et partager leurs joies et leurs peines. Les relais sont là pour assurer la proximité et la visibilité de l'Église.

Son rôle est de permettre la communion au sein du clocher et de transmettre les informations importantes relatives à la paroisse.

De petites initiatives peuvent être prises à l'échelle locale (café solidaire, nettoyage de l'église, etc.).

Un échange a eu lieu sur l'opportunité ou non d'un trombinoscope des relais au sein des clochers, tout comme la pertinence de recevoir une lettre de mission en tant que relais.

L'après-midi s'est terminée par un goûter suivi de la messe à la Roche avec les enfants qui se préparent à la première communion.

NOTRE PAROISSE

Piqûre de rappel pour les guides de funérailles



Jeudi 18 novembre, 8 membres des équipes de funérailles de notre paroisse ont participé à une journée de formation très enrichissante, organisée par le diocèse. Une mise en situation (reprise de l'intégralité d'une célébration) a été suivie par un moment de questions-réponses, puis par des échanges en petits groupes. Après le repas, le

Père Michel Bravais a répondu à quelques questions pratiques et donné des éléments sur l'espace liturgique. Colette Caudron est intervenue sur la dynamique de la célébration des funérailles. Jean-Pierre Saurel, diacre, a parlé des célébrations qui ont lieu en dehors du bâtiment église.

ANNE-MARIE CUNZI

Dans la lignée du rapport Sauvais

Un livre qui aborde une réalité vécue par des femmes : Bernadette Bellouin, Jacqueline Dupont, Véronique Genelles et Rose-Marie Maillier, en équipe Acf, dénoncent la réalité des abus sexuels et de la pédocriminalité. Préface de Flavie Flament et Sarah Abitbol.

Livre à demander aux membres de l'Acf, et J. Ducros au prix de 12€.



2022, 2023, années mondiales des Synodes !

Le Vatican prépare un synode pour octobre 2023 sur le thème « Pour une Église synodale : communion, participation et mission ».

Notre diocèse s'engage dans cette démarche et Monseigneur Pierre-Yves Michel invite tous les chrétiens, par l'intermédiaire des paroisses, à participer aux groupes de travail et à répondre à différentes questions posées par Rome jusqu'au printemps prochain.

Au niveau de notre paroisse, notre démarche synodale sera lancée au début de l'année 2022.

Synode en paroisse, puis synode en diocèse, puis synode à la Conférence des évêques de France (août 2022) avant le synode des évêques du monde entier en octobre 2023..

C'est une chance inouïe que nous offre le pape François, c'est-à-dire de partir de chaque chrétien pour remonter jusqu'au Saint-Siège. Dans cette perspective, notre démarche de l'Avent pourra être de prier pour la Rédemption de notre Église.

Vous en saurez plus ici : <https://valence.ccf.fr/synode/>

Nous avons célébré les baptêmes de :

Maë SAIVE
Charlie CARLE

Les funérailles de :

André BOISSET (*Erôme*)
Denyse CLEMENT née CLAVIER (Chantermerle)

12 décembre, journée de la Paix.



Le thème de cette année est celui de l'ouverture du cœur. À Pax Christi nous avons cette conviction : la paix, don de Dieu, se répandra partout dans le monde à condition que chacun mobilise toute son intelligence, sa sensibilité, ses actions au service du bien commun, au service de « notre maison commune ». Comme le dit saint Ignace dans les Exercices, il s'agit d'avoir « un cœur large et généreux ».

Avant toute chose, il faut commencer par la prière. Le Mahatma Gandhi disait : « Il vaut mieux mettre son cœur dans la prière sans trouver de paroles, que de trouver des mots sans y mettre son cœur. » Dans la tradition confucéenne, Mencius, un penseur chinois ayant vécu 340 ans avant Jésus Christ, disait d'une autre manière : « Perdre son cœur et ne pas chercher à le retrouver, que c'est malheureux ! Une poule ou un chien s'échappent ; on sait bien les chercher. On perd son cœur, et on ne cherche pas à le retrouver. Le chemin de la sagesse, c'est de se mettre à la recherche de son cœur perdu et rien d'autre. »

Cela trouve un écho dans la parole de Jésus : « Là où est ton trésor, là est ton cœur » ou encore dans le psaume 107 : « Mon cœur est prêt, mon Dieu, je veux chanter,

jouer des hymnes, ô ma gloire ». Que signifie cette ouverture du cœur, cette disposition au début de la prière, avant de prendre une décision ou avant d'entreprendre une action en faveur de la paix ?

- « Mon cœur est prêt » ! C'est un peu comme au moment de partir en voyage. Je fais les préparatifs. Je choisis d'emporter avec moi tel ou tel vêtement, tel livre ou tel objet. Je ne peux pas tout emporter de ce que je possède. Qu'est-ce qui est essentiel, indispensable, utile ? Pour faire la rencontre de Dieu, pour travailler au service de la paix, il est nécessaire de se désencombrer. Il faut s'habiller le cœur.

- « Mon cœur est prêt » ! C'est se préparer à faire l'expérience de l'imprévu, c'est vivre la surprise d'une rencontre, de l'inattendu. C'est comme un champ de blé prêt à être moissonné pour la récolte. La vie spirituelle consiste à disposer ma vie pour une fécondité de l'Esprit Saint.

Le temps de Noël est une invitation à ouvrir son cœur. L'actualité avec ses violences de toutes sortes nous conduit à développer une éducation à la paix.

MGR HUBERT HERBRETEAU
ÉVÊQUE D'AGEN
PRÉSIDENT DE PAX CHRISTI

Haltes spirituelles

Le Foyer de Charité de Châteauneuf est heureux de reprendre les haltes spirituelles d'un jour. Elles auront lieu de 9h à 17h chaque vendredi de l'année avec des intervenants du diocèse de Valence. Cette année avec le thème « Découvrir ou approfondir la Bible »

3 thèmes avec l'Esprit Saint, la Genèse et les psaumes. Des intervenants de qualité : Père Prévot - spiritain, père Christian Argoux, curé de la paroisse st Joseph de la Galaure, et sœur Emmanuelle Billoreau, théologienne à Léoncel.

N'hésitez pas à les faire connaître autour de vous !

Pour en savoir plus :
<https://www.foyer-chateauneuf.com>

Sainte Geneviève

Jeudi 9 décembre 21 à 16h30 en l'église de Tain est célébrée la Sainte Geneviève de la compagnie de gendarmerie de Romans.

Les paroissiens de Saint Vincent sont chaleureusement invités à se joindre à cette célébration ou à prier pour nos gendarmes qui sont souvent aux premières lignes face à la misère et à la détresse humaine.



À VENIR

LUMIÈRE de la PAIX de BETHLÉEM

Tous les groupes sont invités par le groupe de Tain-Tournon

à venir **accueillir la lumière de la paix** pour la diffuser ensuite chez eux

le 12 décembre 2021

15h00
église de Tain l'Hermitage

Passons la paix au-delà de nos frontières!

La Lumière de la Paix de Bethléem est un événement scout chrétien qui se déroule chaque année pendant la période de l'Avent. Allumée dans la grotte de la nativité à Bethléem, la lumière est rapportée en Autriche, puis transmise de main en main partout en Europe. Elle constitue un symbole de paix, que l'on peut diffuser, recevoir ou encore envoyer à un proche.

Une démarche portée en France par les Éclaireuses et Éclaireurs Unionistes de France (EEUdF) et les Scouts et Guides de France (SGDF).



CAMPAGNE DE FIN D'ANNEE 2021



Comme chaque année, l'équipe du Secours Catholique de Tain vous proposera des bougies et autres objets à la sortie des messes, début décembre.

La collecte nous permet d'accompagner (ou de dépanner momentanément) des mamans seules et des personnes de tous âges aux très faibles revenus.

Nous vous appelons à la solidarité.

Nous serons aussi présents dans le hall d'Intermarché le vendredi 3 décembre et le samedi 4 décembre de 9h à 19h non-stop afin de solliciter la générosité des clients. Si des personnes peuvent se joindre à nous pour un temps donné, elles seront les bienvenues.

Merci de vous faire connaître auprès de Marie-Hélène Cellier (06 47 37 31 04) ou de Bernadette Trouillet (06 28 68 99 76)

Groupe vocal Acc'Roche



Vendredi 10 décembre 2021
20h30
Concert de Noël
Église de La Roche de Glun

Libre participation
Au profit des restos du cœur de Tain



Passer sanitaire et masque obligatoires



Collecte de Noël des Restos du Cœur de Tain



Les Restos et la Paroisse de Saint-Vincent l'Hermitage s'associent pour la collecte de Noël.

Pour rappel, sur Europe 1, le 26 septembre 1985, Coluche lance sa petite idée : «J'ai une petite idée comme ça (...) un resto qui aurait comme ambition, au départ, de distribuer deux ou trois mille couverts par jour». Les Restos du Cœur sont nés.. Durant la première campagne hivernale, plus de 5 000 bénévoles distribuent 8,5 millions de repas. Coluche réclame l'ouverture des stocks européens à Strasbourg. Jean-Jacques Goldman crée La Chanson des Restos... En Europe, 113 millions de personnes sont menacées de pauvreté.

La collecte s'effectuera lors des messes des 24, 25 et 26 décembre.

Célébrations dominicales

1^{er} dimanche de l'Avent

Samedi 27 nov. **18 h** La Roche de Glun
Dimanche 28 nov. 10 h Tain, Chanos-Curson

2^e dimanche de l'Avent

Samedi 4 décembre **18 h** Pont de l'Isère
Dimanche 5 déc. 10 h Tain, Chantemerle

3^e dimanche de l'Avent

Samedi 11 décembre **18 h** La Roche de Glun
Dimanche 13 déc. 10 h Tain

4^e dimanche de l'Avent

Samedi 18 décembre 7 h Crozes, messe de l'Attente
Samedi 18 décembre **18 h** Pont de l'Isère
Dimanche 19 déc. 10 h Tain, Mercurol

Nuit de Noël vendredi 24 décembre

17 h 30 à Chanos-Curson
18 h 30 à La Roche de Glun
19 h à Tain
19 h 30 à Larnage

Jour de Noël samedi 25 décembre

10 h à Tain

Sainte Famille dimanche 26 décembre

10 h à Tain et à Gervans

Épiphanie du Seigneur

Samedi 1^{er} janvier **18 h** Pont de l'Isère
Dimanche 2 janvier 10 h Tain

Le baptême du Seigneur

Samedi 8 janvier **18 h** La Roche de Glun
Dimanche 9 janvier 10 h Tain, Servas

2^e dimanche du temps ordinaire

Samedi 15 janvier **18 h** Pont de l'Isère
Dimanche 16 janvier. 10 h Tain, Chantemerle

Fête de la Saint-Vincent

Dimanche 23 janvier - horaire à préciser,
(messe unique sur la paroisse)

4^e dimanche du temps ordinaire

Samedi 29 janvier **18 h** La Roche de Glun
Dimanche 30 janvier 10 h Tain, Beaumon-Montoux (Saint Sébastien, suivi de la soupe)

**ATTENTION, PAS DE MESSE À MERCUROL
LE DIMANCHE 25 DÉCEMBRE.**

Tous les lundis

20 h : Groupe Siloë au foyer de Tain.

Du lundi au samedi

8 h 30 : prière du chapelet ou Eucharistie à Tain.

À noter :

Samedi 27 novembre 15 h 30 : La Rando à 2, départ église de la Roche-de-Glun.

Samedi 4 décembre 9 h 30 à 11 h 30 : accueil café à la cure de Tain.

Samedi 4 décembre 15 h 30 : La Rando Laudato Si, départ de l'église de Beaumont-Montoux.

Mercredi 8 décembre 18 h : Immaculée Conception à la paroisse St Luc de Tournon. Messe à 18 h à la collégiale, suivi d'une procession aux flambeaux jusqu'à la montée Sainte-Marthe (ancien hôpital), avant de rejoindre la descente de l'Hermitage aux flambeaux sur le pont de Tain-Tournon à 20h.

Jeudi 9 décembre 16 h 30 : Fête de la Sainte Geneviève, avec la brigade de Gendarmerie de Romans, église de Tain.

Vendredi 10 décembre 20 h 30 : Concert de Noël à l'église de la Roche-de-Glun.

Lundi 13 décembre 19 h 30 : La Rando des papas, départ de l'église de Crozes-Hermitage.

Mercredi 15 décembre 14 h 30 : La Rando visite, départ de l'espace Eden à Mercurol.

Samedi 18 décembre 7 h (du matin) : messe de l'Attente (ou Rorate) à Crozes, suivi d'un petit déjeuner (apporter viennoiseries et pognes pour rester dans la joie de l'Attente).

Informations

Permanences à la cure de Tain

tous les jours sauf mercredi et dimanche
de 9 h 30 à 11 h 00 - Tél. 04.75.08.28.94

Permanences du notaire paroissial

Le mercredi de 14h à 15h30

Secrétariat

Mail : contact@svhermitage.catholique.fr

Adresse du site de la paroisse

<http://svhermitage.catholique.fr>

Les articles pour le Trait d'Union de janvier sont à envoyer par mail (TU@svhermitage.catholique.fr) ou à déposer à la cure avant le 15 décembre.

TRAIT D'UNION, bulletin mensuel de la paroisse Saint Vincent de l'Hermitage,

2 place de l'Église - 26 600 TAIN L'HERMITAGE – Courriel de la paroisse : contact@svhermitage.catholique.fr

Directeur de la publication : Père Benjamin LATOUCHE - dépôt légal : à parution N° ISSN 2115-5933